

感染が急拡大しています

若い方々は感染防止の徹底を！

兵庫県内においては、新型コロナウイルス新規感染者数が、最近では連日 100 人を超え、昨日は 200 人を超えるなど感染が急拡大しています。医療提供体制は厳しい状況になりつつあります。

そのため、本日、国に対し「まん延防止等重点措置区域」の指定を要請しました。

特に、30歳代以下の方が全体の約半数を占めるなど、若い方々に感染が広がっています。

若い方々は、「家庭・施設等へウイルスを持ち込まない」との強い思いで、次の取組にご協力をお願いします。

- 感染防止を我が事としてとらえ、責任ある行動をとってください。
- 感染防止策を講じていない飲食店、カラオケ店への出入りを自粛してください。
- 歓送迎会、花見による宴会、自宅での飲み会（宅飲み）など、大人数・長時間の飲食は自粛してください。
- 会食の際は、
 - ・ 1グループ4人単位
 - ・ 長時間の飲食は控える（2次会はダメ）
 - ・ 会話の際は、扇子やマスク等により、飛沫を防止
- 会食後、数日間は人との接触に注意するなど、「人にうつさない」行動をしてください。
- 部活動・サークル活動等における行動に注意してください。

令和3年4月1日

兵庫県知事 井戸敏三

※知事メッセージの多言語（英語・中国語・韓国語・スペイン語・ポルトガル語・ベトナム語・やさしい日本語）への翻訳については、県 HP に随時掲載しておりますので、外国人の従業員等への周知にご活用ください。https://web.pref.hyogo.lg.jp/sr13/ie12_000000007.html